

Polres Lombok Tengah Amankan Pelipatan Surat Suara Pemilu 2024

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KAMPAI.ID

Jan 3, 2024 - 09:51



Lombok Tengah NTB - Personel Polres Lombok Tengah yang terlibat dalam Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 melaksanakan pengamanan penyortiran dan pelipatan surat suara Pemilu 2024, di gudang Logistik Pemilu Kabupaten Lombok Tengah, Selasa (02/01/2024).

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK., melalui Kapolsek Praya IPTU Susan V Sualang selaku Kasubsatgas Pam Obyek Penting Pemilu

menjelaskan bahwa proses penyortiran dan pelipatan surat suara hari ini mulai 13.00 sampai 17.00 wita antara surat suara Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden dapil 8 dan surat suara DPRD Prov. Ntb dapil 7.

“Hari ini ada dua lokasi pelipatan surat suara yakni di gudang logistik C (Eks Hotel Aerotel Praya) dan gudang logistik F (Eks BLKN Desa Tanak Awu). Polres Loteng mengerahkan sebanyak 40 personel yang terlibat OMB dan dibagi dua masing-masing lokasi 20 personel pengamanan,” ujar Susan.

Susan menambahkan, pengamanan dan monitoring dilakukan demi menjaga agar kegiatan penyortiran dan pelipatan surat suara berjalan dengan aman dan lancar.

“Hal ini sejalan dengan tujuan dari pelaksanaan Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 Polres Lombok Tengah, yaitu untuk mengawal, menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024 yang aman dan kondusif,” terang Susan.

Hasil penyortiran yang dilakukan pihak KPU Kabupaten Lombok Tengah untuk surat suara Presiden dan Wakil Presiden dapil 8 terdapat sebanyak 99 lembar surat suara rusak dari jumlah total 79.858 lembar.

Sedangkan untuk surat suara DPRD Kab. Loteng dapil 7 surat suara rusak sebanyak 82 lembar dari jumlah total 39.088 lembar.

Selain gudang Logistik KPU kabupaten lombok tengah, kata Susan, polres lombok Tengah juga menempatkan personel pengamanan di Kantor Bawaslu dan Kantor KPU untuk mengamankan kantor penyelenggara pemilu.

“Dengan pengamanan di kantor penyelenggara Pemilu ini, diharapkan tahapan Pemilu 2024 di kabupaten lombok tengah dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif,” tutur Susan.

Selama proses penyortiran dan pelipatan surat suara, pihak KPU Kab. Loteng melibatkan sebanyak 219 petugas pelipatan surat suara di gudang C dan 240 di gudang F dan mendapat pengamanan ketat dari petugas kepolisian.

“Semoga kegiatan ini menjadi langkah awal yang baik dalam persiapan pelaksanaan Pemilu 2024, yang aman lancar dan demokratis khususnya di kabupaten lombok tengah ,” tutup Susan.(Adb)